

Carnaval chez les CP

Comme chaque année, on a fêté carnaval, tout le monde était déguisé, et on a voté pour le meilleur déguisement dans chaque classe.



En CP, c'est Floryan qui a gagné. Puis avec la maternelle, on a défilé dans Souchez. Ensuite, on a élu le plus beau déguisement de l'école et le carnaval s'est fini par une dégustation de crêpes.



Le carnaval des CE1

*Pour le carnaval, nous avons découpé,
décoré des masques.
Nous avons le choix de le porter ou
pas.*



*Nous avons élu le costume le plus le
plus original, le plus beau.*

Fostine a été la grande gagnante !!

